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山田 成宣 

1 ふるさと納税に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ふるさと納税の返礼品が高価となって

いる昨今、総務大臣より返礼品の金額範

囲の目安が示されましたが、この総務大

臣通知を受け、当町におけるその現状と

今後の対応について伺います。 

あわせて、企業版ふるさと納税という

制度がありますが、具体的にその内容は

どのようなものなのか伺います。 

また、その制度を当町として今後活用す

るお考えがあるのか伺います。 

 


